
平成２６年１１月３０日（日）１０時００分～　◆会場　桜台団地公民館　   参加者◆２３人（男７人・女１６人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、平本民生部長、橋本環境経済部長、沼田消防長、広報広聴班職員

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

1

桜台団地区の水道みちと、県道６５号に街灯
がなく暗いので、街灯を増やしてください。県
道の方では、水路に落ちた人もいました。

【区長】
他にも街灯が少ない箇所があるので、区でも
検証して、町へ要望をしたいと思います。

現在、町内には４，７００基の防犯灯があり、より明るいＬ
ＥＤへ変えるなど、調査を進めています。ご指摘の箇所に
ついても夜間に現地を確認し、できるだけ改善していきま
す。

住民課
道路課

確認したところ、水道みちについ
ては、他と比較して防犯灯や道路
照明灯が少ないということはあり
ませんでしたが、「桜台団地入口」
交差点付近の道路照明灯１基が
切れていたため、修繕中です。
県道６５号については、水路側に
は歩道がないため、防犯灯があり
ません。反対側の歩道を通ってい
ただければと思います。

2
街灯の電球が切れているところがあります。 区長さんを通して町へお知らせください。すぐに対応しま

す。
住民課 同左

3

愛川町が全国で最も人口減少率が高いとい
う報道がありました。どういう原因なのでしょう
か。内陸工業団地内に物流業が増えて、若い
人の雇用が減っているというような問題でしょ
うか。

新聞に出たのが今年の６月です。町村では、全国で最も
人口減少数が多いということでした。約５００人の減につ
いて調べたところ、企業の社員寮が中井町へ移転し、勤
めていた方々が転出したことが、最も大きな要因でした。

【区長】
区内にも寮があり、会社と話をして入寮者の方に区に加
入してもらい、４０～５０人から区費をいただいています。

【町長】
「消滅可能性自治体」が県内で９つあると、新聞に出まし
たが、全国的に人口が減少してますので、町でも人口減
少対策検討委員会を開いて、良い施策がないか検討し
てます。良いアイデアがあれば、ぜひ町へお寄せくださ
い。

企画政策課 同左
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行政区出席者◆住吉区長ほか区の皆さん
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室内プールが町内にないため、厚木市や相
模原市のプールへ行っています。町内に室内
プールを作る予定はありますか。健康にも良
いので、あるといいと思います。

介護保険事業の中で、お年寄りの健康づくりのためにス
イミングクラブと協力して、介護予防教室としてプールを
使っていただいています。

【民生部長】
今年度から始めた事業で、多くの申し込みがありました
ので、来年度からは工夫して、大勢の方に利用していた
だけるように考えています。

介護予防ということは、対象より若い人は利
用できないということで、健康づくりは若いうち
から行った方がいいと思います。

それぞれの自治体の財政状況があるので、財源があれ
ばプールを作りたいですが、なかなか厳しい状況です。
他の地区でも温泉施設の要望がありましたが、１４～１５
億円ほどかかるため、こちらも厳しい状況です。

長い目で見れば、健康推進で医療費が減っ
た分をプールの費用に充てられると思うの
で、費用の試算をするなど、本格的に考えて
ください。

総合的に考えて、努力はしていきたいと思います。

－

【町長から伝達事項】 還付金詐欺が増えています。

【民生部長】
１１月１８日現在、厚木署管内で３６件、中には町内の方
で約７００万円の被害に遭った方もおられます。最近は医
療費の還付ということで役場職員をかたるケースが多い
ですが、町ではそのような電話はすることはありません。
個人情報を調べて、家族の勤務先をかたったり、無人の
ATMに誘導するケースもありますので、気をつけてくださ
い。

国保医療課

5

詐欺に注意とテレビなどでもいわれているの
に次々にひっかかるというのはどういうことな
のでしょうか。若者が詐欺犯罪に手を染める
のは、今の日本の社会や経済の問題もある
のではないでしょうか。

犯人の手口もどんどん巧妙になっています。根本的には
雇用や経済の問題もあるのかと思います。町でも対策を
考えたり、議員さんに相談します。

住民課 同左

4

スポーツ・文化
振興課

同左
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小田急線延伸の署名をしたのですが、その後
どうなっていますか。

住民団体の方が署名を集め、約１８，０００人の署名が集
まりました。相模原市長と厚木市長と一緒に、１２月に国
土交通大臣に署名を渡す予定でしたが、衆議院が解散
したため、選挙後にあらためて日程を調整します。２７年
度の国の交通計画審議会の中で、愛川・厚木方面への
延伸が認められるよう、色々な活動をしています。ただ、
東京オリンピックが決定したので、その周辺整備を優先
し、審議が延びるという話もあります。いずれにしても要
望は継続していきます。

延伸が実現したとして、愛川町が負担する金
額はいくらですか。町民の負担はあるんです
か。

具体的な金額は分かりませんが、延伸に関する費用のう
ち、３分の１が近隣市町村、３分の１が事業者（小田急）、
３分の１が国の負担となります。
鉄道のために直接町民の方に負担をいただくということ
はありません。負担については税金を使うことになり、町
の他の事業へは影響が出ますので、バランスを見ながら
ということになります。

最近大きな地震がありましたが、その後、町
の防災・避難の対策はどうなっていますか。

【消防長】
長野の地震では、地域の方のつながりによる「自助・共
助」があり、亡くなった方はいませんでした。阪神大震災
でも、救出された方のうち９割は、地域の方による救助で
した。災害時には、まず地域での助け合いが重要になり
ます。皆さん方は絶対に命を落とさないよう普段から備え
をして、助ける側になっていただければと思います。

この地区には断層は通っていますか。 【消防長】
言い切れませんが、公表されている断層はありません。
中津地区は飛行場があったくらいですので、地盤は安定
しています。想定されている地震でも、この辺りは震度５
強と想定されており、大きな被害が出ることはないと考え
られますが、大きな揺れがこないとは言い切れませんの
で、日ごろからの備えをお願いします。

【区長】
災害のときには、この公民館が第１避難所、中津小学校
が第２避難所になっています。

【町長】
町でも備蓄品の整備をしています。

企画政策課

6

7

消防本部 同左

同左
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－

【町長から伝達事項】 ２月の大雪では、建設業者にお願いをして除雪を行いま
したが、県全域でも重機が足りず、国県道の除雪が優先
されて、生活道路までは、なかなか手が回りませんでし
た。１２月に建設業協会や他の業者、個人の方の重機を
お借りできるよう、会議を開催します。

道路課
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